



Neftenbach, im Juli 2017

Wenn ihr an mich denkt  
seid nicht traurig.  
Erzählt lieber von mir  
und traut euch ruhig zu lachen.  
Lasst mir einen Platz zwischen euch,  
so wie ich ihn im Leben hatte.

Traurig nehmen wir Abschied von meinem  
Lebenspartner, unserem Vater und Freund

# **Mathias Eggenberger**

18. Februar 1942 bis 11. Juli 2017

Nach kurzer schwerer Krankheit durfte er  
friedlich einschlafen.

In Liebe und Dankbarkeit:

Verena von Allmen  
Manuel Eggenberger  
Stephan Eggenberger  
Jeanette Fischer mit Familie  
Roger von Allmen mit Eveline  
Verwandte und Bekannte

Die Abdankung findet am Freitag, 21. Juli 2017,  
um 14.15 Uhr im Chileträff in Neftenbach statt.  
Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Statt Blumenspenden unterstützt man die Krebsliga  
Schweiz PC-Konto 30-4843-9, Krebsliga Schweiz Bern,  
Vermerk: Mathias Eggenberger

Traueradresse:

Verena von Allmen, Wartgutstrasse, 19, 8413 Neftenbach